

El Pueblo Vallesano

Semanario independiente

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Plaza Serpinyá, 17, 2.º

Granollers 11 de Noviembre de 1905.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre : : : : : 1'50 ptas.
Número suelto : : : : : 0'15 »

Pago anticipado.

Anuncios á precios convencionales

Á VOTAR

Los elementos sensatos, el pueblo que quiere vivir la vida de los pueblos cultos, el pueblo granollerense que en todas ocasiones ha dado pruebas de su amor al Progreso, á la Paz y á la Libertad, es hoy blanco de las iras sectarias, de los perturbadores del orden.

Rastreras é hipócritas almas llenas de maldad, valiéndose de la calumnia y del engaño, pretenden tomar por asalto nuestro honrado Ayuntamiento para dar rienda suelta á sus inmoralidades, á sus bajas pasiones, á sus egoismos bastardos, y con sus ruindades sembrar el desconcierto, la falsedad y el desbarajuste en la administración municipal.

Los pueblos prosperan y se ennoblecen marchando no hácia la guerra, sinó hácia la paz; no hácia el ódio, sino hácia el amor. Aún el pueblo que espera vencer debe querer paz, porque mejor es paz segura que esperada victoria.

Mercenaria prensa, á la que solo alientan insanas ambiciones y ódios de alma baja y ruin, que constantemente injuria á los que con el mayor desinterés y abnegación trabajan por la cultura y engrandecimiento de nuestra pacífica villa, y que en la difamación funda todo su apoyo y todo su crédito, se esfuerza furiosamente en hacer concebir engañosas esperanzas á los ignorantes para inclinar el ánimo de los vecinos, á que en el día de mañana depositen en las urnas electorales el voto á favor de sus patrocinados, alardeando con amenazas y violencias propias de instintos perversos

é infames que nos deshonran frente los pueblos civilizados.

Ante actitud tan asquerosa, ante desfachatez tal, los electores serios, imparciales, razonadores y celosos de nuestros comunales intereses, debemos encararnos, debemos hacer frente á las fieras amenazas de los adversarios, debemos pulverizar también la refinada astucia de esos lobos políticos que vergonzosamente militan en el campo de la villanía.

Con pié firme debemos seguir el recto sendero que todo hombre honrado tiene trazado como emblema de verdadera dignidad y amor social. No debemos amedrantarnos por nadie ni por nada.

Granollerenses: mañana vamos á demostrar con nuestra serenidad y energía, que esta villa no está á merced de gentes sin conciencia, mal intencionadas y promovedoras de escándalos.

Esta honrada población, que siempre ha sacado triunfantes de las urnas á los que por su valer y por su entusiasmo, por el engrandecimiento del pueblo se han desvelado en el bien general, no debe dejarse arrastrar por quienes solo responden á inspiraciones de sentimientos infames.

A votar, pues, pueblo de Granollers; á revelar actividad en la lucha electoral; á comprobar en ella nuestra unión en contra de las turbas enemigas del orden y de la cultura; á recordar á esos demagogos que la verdadera libertad consiste en hacer lo que se debe y no lo que se quiere; á acreditar enfrente de los que interpretando

la Ley por capricho, la libertad por atropello y la conciencia por chanchullo, en las últimas elecciones generales corrompieron y falsearon á su antojo la pureza de nuestros sagrados sufragios; á evidenciar con nuestra voluntad firme y resuelto propósito que nuestros derechos legales y nuestras convicciones profundamente arraigadas, sabemos hacerlos respetar con el orden, la energía y la fé consciente de los que tenemos por base la moral y por fin el bien de la sociedad.

Que nadie se deje sobornar por los elementos sectarios y perturbadores de la justicia y de la legalidad.

A votar todos, con entera conciencia y entusiasmo, la candidatura del pueblo honrado, la candidatura del pueblo imparcial, del pueblo digno y noble, que es la que encarna la verdad, el orden y la prosperidad de Granollers.

Electores: no os abstengais, porque la abstención es favorable á los enemigos de vuestros intereses.

Votar esta candidatura de hombres honrados y prestigiosos

Antonio Sarroca Sanz

Quirico Massana

Tomás Martínez Samón

Jaime Barnet Renóm

es votar por el honor y la dignidad de Granollers.

¡A votar!

Cordura y sensatez

Conocemos en general el aplumado carácter de los monárquicos, el respetuoso proceder de los carlistas, el laudable instinto de los federales, el activo obrar de los unionistas y el amor á la patria chica que sienten los catalanistas y el que profesan á esta villa todos los vecinos de la misma.

¿A que reñir como irracionales seres en el día de mañana?

No; la claridad de juicio, el aprecio al buen nombre y elevada reputación de quien tiene á orgullo llamarse granollerense, no descenderá hasta el extremo de apelar á la fuerza brutal.

Muy al revés; amigos y enemigos, todos deben rivalizar y competir en el respeto mútuo de ideales, en la consideración recíproca de propósitos nobles, cuyo fundamento ha de inspirarse en el siempre loado fin de no hacer á otro lo que para sí no se quiere.

Franco el paso, expedito el derecho de cada elector, libre la emisión del voto y acatar uno á otro su voluntad é intenciones honrosas.

Las bravatas algaradas, valentías y matonismos, quédense para aquellos mentecatos que siempre se prestan á dar la nota cómica.

Todos, absolutamente todos nos creemos civilizados, nos consideremos ser, hombres y los hombres no luchan como los brutos, los hombres pelean con energía si se quiere, pero siempre sin traspasar los límites del respeto común, sin escarnecer la legalidad establecida y sujetándose en todos los casos á la justicia mas recta y prudente.

Ni es mas fuerte el mas salvaje, ni tiene mas razón el mas descarado. El que mejor cumpla con su deber de ciudadano honrado, ese será el más valiente, ese será el más célebre, ese será el que su fama y proceder dignos, repercutirán de uno á otro extremo de la población.

Y, como conseguir tanta gloria? Respetando á los demás en su libertad y dando á la lucha electoral no el aspecto de guerra, sino el de lucha humana, noble, moral y culta.

Dejar aparte antagonismos y venganzas de caracter particular, y no ol-

vidar que todos somos vecinos de esta misma madre patria Granollers.

SOLO

Leemos en un periódico de la Unión Republicana:

«Cada día es mas espantosa la soledad que rodea al Sr. Lerroux. Oficialmente podrá contar todavía con algunos amigos por aquello de las conveniencias *políticas* pero en realidad no hay quien no se queje del estado en su conciencia democrático republicana por su política personal y autoritaria, sin precedentes en la historia del republicanismo catalán.

»Los fanáticos de ayer, aquellos que creen de buena fé en la revolución á plazo fijo son hoy los mas desengañados de su política y de su persona.

»La Juventud republicana, que constituía hasta hace poco su guardia de honor, ha tenido también que rendirse á la evidencia ante hechos sin explicación y sin excusa.

»Los elementos gubernamentales del partido, que nunca tuvieron gran fé en el resultado de su política y que estaban á la expectativa, no ocultan ya su disgusto y su protesta contra procedimientos que son la negación de los ideales de toda su vida.

»A su lado quedan únicamente los paniaguados, los ambiciosos, los transfugas de todos los partidos y un número reducido de buenos y probados republicanos á quienes la pasión y el afecto personal, muy excusable ciertamente, impide percatarse de la realidad.

»Un partido con 35.000 votos le entregó el Sr. Salmerón al Sr. Lerroux, á raíz de la Asamblea de Unión Republicana, y él lo ha reducido, merced á una serie de lamentables equivocaciones, á poco más de la mitad. Su labor última lo reducirá todavía mas considerablemente».

Sin comentarios.

Pensamientos

Para conocer como un hombre gobernará un pueblo, es preciso saber como gobierna su propio hogar.

Siempre que una voluntad es grande y habla con elocuencia al corazón y al entendimiento, ejecuta prodigios.

A la Libertad le pasa lo que al sol del estío, que á veces no se le ve porque se esconde detrás de una ligera nube que se le interpone; pero que pronto reaparece con toda su hermosura, con toda su fuerza y con todo su esplendor.

**

NOTAS

Rastrerismo.—Por las conferencias y reuniones que frecuentamente están teniendo los prohombres del republicanismo de la Plaza de la Corona y los catalanistas de esta localidad, se deduce que se equivocan de medio á medio los que aseguran que de tantas entrevistas resultará *nada entre dos platos*.

Nosotros estamos convencidos de que el resultado será morrocotudo, puesto que la *gent de bé*, aquellos que se *desviven* por la emancipación del obrero, aquellos que escarnecen todo lo que huele á Lerroux están tomando el pelo con tanta gracia á los republicanos unionistas, que éstos babeaban á chorro, sin darse cuenta del vergonzoso y humillante papel que desempeñan, y todos esos preparativos tan edificantes, por fuerza habrán de producir un efecto resonante, como es el de ir desmembrando el partido republicano para llevar edictos al catalanismo, y que viva Lerroux y abajo *l'emperadó del paralelo*. ¡Adelante!

Mal acogida.—La candidatura que patrocinan desde la oposición, elementos monárquicos confundidos con gentuza ácrata, separatista, bullanguera y libertina, está sirviendo de chacota á este vecindario, y no es del todo desahortado el mote que públicamente se le da de *candidatura de la broma*.

Verdaderamente que nunca como en esta ocasión puede decirse con más fundamento que *lo cuadro fa joch ab la guarnició*.

Quien conoce las cualidades personales, administrativas, morales y políticas de los candidatos y de sus proclamadores firmantes, se horroriza de que haya hombres que podrían ser tenidos por serios y bien reputados, y que la ambición de medro los lleve á ensuciarse consintiendo en figurar en

una candidatura que los denigra y empequeñece. ¡Miserable egoísmo!

Está en la opinión general, que en vista del pésimo efecto que ha producido en la población la candidatura del chanchullo, será sustituida por otra cualquiera, que por mala que sea, siempre será mejor y de más *atracción*. De subsistir la de la guasa, está en la creencia de los electores, que aquellos candidatos son hombres al agua, pues nadie que se precie de sensato y que estime su voto en lo que vale, emitirá el sufragio en favor de tan colosal calamidad.

¡Si hasta algunos de los mismos firmantes, se avergüenzan (!) de la desafortunada proclamación, y á ser posible borrarían la firma que estamparon al pié de tan deshonrosa proclama!

No podía presentarse otra candidatura ni mas impopular ni de menos prestigio.

Por las obras se conocen los autores; tal para cual.



Satisfacción.—El mejoramiento de la situación agrícola se ha afianzado en estos últimos días.

Los labradores muéstranse muy satisfechos de las condiciones en que han efectuado y efectúan la siembra.

El temporal de lluvias persiste con gran contentamiento de los cultivadores, pues abundante el riego y no muy frías las noches los sementeros crecerán pronto y bien, la germinación será rápida y la caña tomará raíces fuertes para arrostrar los peligros del invierno y dar grano de peso.

Mucho, inmenso ha sido el beneficio de este riego que ha traído una sementera como no se podía esperar, beneficio que realza la negrísima perspectiva que ofrecía una recolección sin cosecha.

Los montes se encuentran en muy buen estado con estas lluvias: los pastos mejorados y abundantes.



Exposición universal.—La Sociedad Económica Barcelonesa de Amigos del País ha acordado disponer lo conveniente para llevar á la práctica la celebración de una Exposición Universal en Barcelona en el próximo año de 1906.



Credencial.—Nuestro particular amigo el Sr. Bou, cura-párroco de Vallromanas, ha recibido la correspondiente credencial nombrándole para

desempeñar el mismo cargo en la parroquia del vecino pueblo de Llerona.

Le felicitamos.



Quejas.—Algunos vecinos de Llerona se nos han presentado en esta Redacción quejándose de que en dicho pueblo reciben la correspondencia con inexplicable retraso.

Trasladamos la queja al señor Administrador de correos, no dudando de que en lo que de él dependa procurará atender la precedente reclamación.



A los Ayuntamientos.—Por la Administración de Hacienda se dirigirá una circular á los Ayuntamientos de esta provincia, previniéndoles la obligación que tienen, al remitir á dicha dependencia el expediente de adopción de medios para cubrir el cupo de consumos en el año próximo, de incluir el *Boletín Oficial* y los edictos á que hace referencia el artículo 276 del reglamento del ramo.



A los cazadores.—Sobre ilicitud de la caza se ha dictado la siguiente importante sentencia que interesa á los propietarios y cazadores:

«La ley de caza y muy especialmente su art. 20 prohíbe cazar en todo tiempo con hurones, lazos, perchas, redes, liga y cualesquiera otro artificio que puedan contribuir en destruir la caza.

No puede, pues, arguirse, para justificar la infracción de este precepto, que tal género de caza se practica en una finca que no tiene dueño conocido; porque la ley prohíbe el uso de las malas artes en absoluto, es decir, sea cual fuere el terreno donde se empleen. El hecho de que se trata cae de plano dentro del artículo 48 de la vigente ley, cuya sanción penal debe aplicársele. (18 de Noviembre de 1904; Gaceta del 24 y 27 de Abril de 1905)»



Aumento de sueldo.—El ministro de la Gobernación practica las gestiones necesarias cerca del de Hacienda, para poder conceder un real de aumento en el sueldo de los guardias civiles.



Circular.—La Administración de Hacienda de esta provincia, ha dictado una circular, en la que previene á los Alcaldes de varios pueblos, que en el plazo de cinco días les será exigido el

máximo de la multa si no remiten la certificación de los pagos realizados por los mismos, durante el tercer trimestre del año actual.

Entre otros se mencionan los pueblos siguientes: Bigas.—Cardedeu.—Llisá de Munt.—Martorellas.—Montmeló.—Montornés.—San Fausto de Capcentellas.—Santa Eulalia de Ronasa y Tagamanent.



Cinismo.—El calificativo de «liberal» que algunos soñadores quieren aplicar á una candidatura de oposición que reparten por esta localidad para las elecciones municipales de mañana, no es más que una flamante máscara ú hoja de parra para topar la falta de vergüenza y de dignidad en materia política.

Como dicha candidatura-disparate, no es recomendable, para hacerla tragar á los cándidos electores la acompañan unas manifestaciones hechas con toda la insolente galanura, mezclada con promesas vagas, esperanzas pardas y propósitos huecos.

En el fondo de su propaganda no hay de verdad sino esto que nosotros decimos aquí descarnadamente.

¡La honradez y la libertad que en ella invocan, sólo son palabras engañosas para sobornar electores incautos!



Moneda falsa.—Se observa desde hace días en la plaza de Barcelona una verdadera invasión de moneda falsa recién nacida.

El comercio se muestra justamente alarmado, pues la cantidad de duros falsos que circula debe ser importantísima.

Se ha llegado hasta el extremo de encontrar un veinte por ciento de duros falsos en las recaudaciones de casas respetables, cuyo personal conoce perfectamente la moneda.

La fabricación es de las más hábiles que se han conocido, y es muy difícil distinguir los duros falsos de los legítimos.

Entre los falseados abundan los duros alfonsinos, acuñaciones de 1899, 1900 y 1902.



Los que cesan.—El 31 de Diciembre próximo cesarán en sus cargos de concejales de esta población, los señores siguientes:

D. Jaime Barnet Renom.

« Tomás Martínez Samon

« Miguel Blanxart

D. Buenaventura Viladecans
« Esteban Vilageliu Canellas
« José Manuel Bigas.

A estas seis vacantes hay que añadir la que dejó el señor Barangé cuando optó por el cargo de diputado provincial; así es que en las elecciones municipales que se verificarán mañana habrán de elegirse siete concejales: dos en el 1.º colegio, dos en el 2.º y tres en el 3.º



¿Será así?—Los monárquicos de la izquierda, los republicanos de la Unión y los catalanistas lucharán mañana

coaligados para sacar triunfantes á sus respectivos candidatos.

Hay quien apuesta doble contra sencillo á que no saldrá concejal ningún candidato de los patrocinados ó proclamados por los republicanos unionistas.

Porqué? Mas adelante, si así resulta, se hablará de ello, largo y muy hondo.

Hoy no se puede ser indiscreto y hay que esperar á que se cumpla ó no el vaticinio.

Ellos ya saben lo que hacen.



En la Diputación.—Por 21 votos y nin-

guno en contra, ha quedado elegido para el cargo de Presidente de la Diputación provincial D. Joaquín Sostres Rey.



Para los agricultores.—Por R. O. se ha dispuesto que los agricultores que se dediquen al cultivo del algodón, quedarán exentos del pago de contribución, durante tres años, de inmuebles, cultivo y rebañería, y que en los diez años siguientes sólo dedarán satisfacer la cuota al igual que antes de dedicarse al antedicho cultivo.

Imp. de F. Cucurella, Corró, 9.—Granollers.

SECCIÓN DE ANUNCIOS

ABONOS QUÍMICO-ORGÁNICOS J. ESPINÁS. - S. en C. - BARCELONA

GUANO QUÍMICO-ORGÁNICO "ESPINÁS"

premiado con medalla de oro. - Composición garantizada, especial y única
Éxito creciente y de resultados positivos en esta comarca
DE VENTA EN TODAS PARTES

Materias Químicas para la Agricultura.

Abonos Orgánicos de alta graduación.

Gran almacén de arroz

- DE -

Valencia, Gandía, Sueca, Cullera y Ribera baja.

CLASES SUPERIORES Y PRECIOS MÓDICOS

REPRESENTANTE EN ESTA VILLA

PLAZA DE PERPINYÀ, 6. — GRANOLLERS

IMPRESA

DE

* H. CUCURELLA *

CALLE DE CORRÓ, 9

GRANOLLERS

Gran Posada "LA VERDAD"

Para sacerdotes y demás personas católicas, se sirven cubiertos á 1'25 pesetas: cuatro platos, dos postres, pan y vino.

Hospedaje.—Por día, 3'50 pesetas; por un mes, 80 pesetas, y por meses, 75 pesetas.

Al objeto de evitar confusiones, la casa tiene en la fachada un farol anunciador de la misma.

CALLE DE S. SEVERO, 3.-BARCELONA
TRAVESÍA DE LA CALLE DEL OBISPO

Fábrica de cal común HIDRÁULICA Y CONTINUA

DE

JUAN IGLESIAS

Caserío de San Pedro de la Torre, 7
CORRÓ DE VALL

AL PUEBLO DE GRANOLLERS

CANDIDATURA CHAFARRANCHO

¿Qué no se han enterado ustedes de la candidatura que presentan los *Mosquitayres*?

¿Han visto ustedes más barra y sin vergüenza?

Es verdad que en esta villa pasan y suceden cosas tan extrañas que ni en la Xina ni en Jauja pasan; pero esta es tan fenomenal que causa horror y pavor al leer los nombres de los candidatos y folleto.

Pues, ya lo sabéis ciudadanos! Los únicos hombres honrados é inteligentes que existen en Granollers, son Canellas (a) *Escopetas*; Cucuet (a) *Cucut*; Montañá (a) *Taca d'oli* y Xiol (a) *Chacolatero*, y todos los demás que poblamos esta villa somos unos farsantes y tontos.

¿Qué tal? ¿Qué os parece? ¿No es verdad que se necesita mucha sinvergüenza y cinismo para decir lo que expresan las letras de molde?

¿No es verdad que se necesita mucho descaro y atrevimiento presentarse para dirigir y administrar un pueblo como este, unos hombres que se hallan en igual altura que el Noy de Tona, Recué y Deyu?

¿Qué les parece á ustedes, señores contribuyentes de esta villa, si fueseis gobernandos y administrados por estos tres personajes indicados?

¿No protestaréis de la primera papeleta que cayera en la urna? Tal vez lo tomariais á broma y no permitiriais que pasase adelante la votación. Pero figuraos que ahora uno no sabe como tomarlo, si en broma ó en serio,

Si es broma puede pasar
pero á tal extremo llevada....

¡Vamos á ver! Analicemos á estos candidatos de marras y sepamos á que atenernos:

El primero: Se llama catalanista, pero en público ha dicho que era republicano y cuando estudiaba el bachillerato era carlista. Es un chiquillo aún; tiene el cerebro desequilibrado; es un soñador y un neurasténico; un espíritu contradictorio. Jamás ha sabido hacer algo bien hecho y todo cuanto ha intentado organizar ha resultado un fracaso. Tiene la manía de hacer versos y perorar; como por ejemplo, el *Noy de Tona*.

El segundo: Este se titula republicano y de seguro que no sabe lo que es la República, ni

la etimología de la palabra; ó sino que lo diga la casa Xirau, en donde había estado empleado. Se halla faltado de instrucción, modales y cultura, cosas indispensables para ejercer cargos públicos. Es una nulidad completa.

El tercero: No sabemos que es, solo sabemos que se halla en relaciones directas con el Estado y el Gobierno, con motivo de tener Giro mútuo y Tabacós. Por lo tanto, es una sanguijuela chupadora de continuidad. Dicese que es muy absoluto, excéntrico, miticoloso y corazón frío. Desconoce el trato de gentes. Con esos datos si el gobernara sería peor que Diocleciano, por déspota. Es anti-social y ambicioso. Peor que una *taca d'oli*.

Y el cuarto? ¡Ay el cuarto! De pequeño que es no lo veo. Es como si digéramos una pastilla de chocolate disuelta en agua hervida. ¡Pero válgame Dios que gracia! Un aprendiz chocolatero por regidor. ¡Vamos, vamos! ni en broma que estos republicanos de *daublé* y catalanistas de *cartró*, parece sinó que nos quieren tomar el pelo ó mejor dicho *rifarnos*.

¡Ay pueblo de Granollers! Tú si que estás bien fresco si unas *lumbreras*, como esas te administran tus intereses. Dentro poco tiempo este recinto sería peor que un manicomio.

¡Ciudadanos! No os dejéis seducir por ciertos escritos; es el lobo que se disfraza de cordero para sorprender vuestra fé y buena voluntad.

¿Qué no veis el espectáculo asqueroso que nos están ofreciendo á nuestra vista esta gente?

Catalanistas, republicanos unitarios y anarquistas en mezcla. Unos y otros siempre se han odiado, sus idales políticos se hallan en pugna porque jamás se pueden asemejar, y no obstante, las tres fracciones las veis del brazo unidas.

¿Qué quiere decir esto? Que así como han perdido el amor propio y dignidad al unirse para pretender escalar algún cargo, de igual manera perderian la vergüenza cuando se hallarian en poder de los intereses comunales.

¡Desconfiad de políticos farsantes y enmascarados.

¡Desgraciado pueblo, si te dejás enredar y coger por esos ambiciosos y hambrientos políticos de mala ley! ¡Fuera hipócritas!

CONTRASTE

UN AÑO ATRÁS

La Veu del Vallés en fecha 5 de Noviembre de 1904 decía esto:

«Se tracta com deyam d'un local que no pot tenir millors condicions; era llástima que d'una cosa tant bona y de tant bon gust n'hagin disfrutat fins ara els lerroxistas, donchs allí hi tenian fins fa pochos dias el seu Casino».

Y en fecha 19 del mismo mes añaadia:

«Se publica en aquesta vila un setmanari, *La Razón*, que no acostumém á llegir per trobarlo massa ensopit, que es el defecte característich dels *avensats* y *revolucionaris* á la espanyola, quant no s'atreveixen á dir ó escriure desvergonyiments.

Pero diumenge ens varen avisar que s'ocupava de nosaltres y del meeting catalanista y, naturalment, varem determinarnos á veure quin coucepte li mereixian els nostres afanys pera propagar els ideals autonomistas.

Al ressenyar el meeting, además de tergiversar fets, acusant una gran ignorancia respecte á catalanisme, se permet el setmanari en qüestió el luxu de gastar brometas contra personas y contra ideals que al menys se mereixen ser combatudas seriament, molt mes tractantse d'un periódich que com *La Razón*, vol passar á estonas per autonomista.

La brometa no resulta: aquellas xavacanas d'intercalar paraulas catalanas en mitj d'una relació castellana, las va ja explotar mas-

saun pallasso castellá que tenian á *La Publicidad*; ara es cosa passada de moda que no resulta.

Una cosa en resulta de la ressenya y es lo molt estranyat que'l setmanari ha quedat de que'ls seus amichs, els republicans, donessin mostrars d'educació no movent escandol y no xiulant als oradors. ¡Quin gran esperit de *tolerancia* deuen tenir els de *La Razón*!

* *

S'enfada el mateix setmanari, perquè deyam en aquestas planas que'l magnífich pis que será del Centre Catalá era malhaguanyat per ser ocupat pels lerroxistas. Donchs que no s'enfadi per tant poca cosa *La Razón*; imiti als seus aixerits correigionaris de Barcelona, obri suscripciones y recaudi diners, pera fer aquí una «Casa del Pueblo», que's pot comprometre á comensar, quant se comensi la de Barcelona. Allavoras ens farán la competencia.

Altrement ¿quina culpa hi tenim nosaltres si els lerroxistas han hagut d'anar á raure á una modesta *casa de comida* y además de *bebidas*? Y lo pitjor, tractantse de *foribundos* antimonarquichs, es que hagin d'anar á *sentar sus reales* á la Plassa de la Corona. ¡Horror!

Granollers: ya veis donde está la dignidad y la consecuencia de ciertos republicanos y catalanistas.

Comparad y observareis que la farsa no puede ser más fenomenal.

Fuera pasteleros políticos.